

tenidos fueron examinados por tomografía computerizada.

demonstraron que Djemaetesankh se encontraba en buen estado de salud.

El Doctor Miller manifestó que Djemaetesankh significa "la diosa Mae-et ha dicho que vivirá" reflejando probablemente los temores parentales en una época en que los recién nacidos morían prematuramente.

El Doctor Miller manifestó que las radiografías mostraron que el ataúd contenía tres objetos, probablemente de oro y posiblemente una joya.

Una placa rectangular cubre la incisión hecha en el lado izquierdo de su abdomen por el embalsamador al retirar los intestinos. Los embalsamadores egipcios retiraban los órganos internos (excepto el corazón) del pecho y del abdomen para embalsamarlos por separado, envolverlos y colocarlos en la cavidad del cuerpo.

La incisión estaba cubierta por una placa de metal o cera sobre la que aparecía un símbolo representativo del ojo de Horas.

Sobre el corazón de Djemaetesankh aparece un escarabajo de cinco centímetros de largo, mientras que sobre su pecho aparece un amuleto, probablemente un buitre o posiblemente un escarabajo con alas, una versión modesta del magnífico amuleto colocado sobre el pecho de Tutankhamen, manifestó el Doctor Miller.

El Doctor Harwood-Nash manifiesta que la textura y estructura de los huesos mostrada por los rayos X sugieren que Djemaetesankh tenía alrededor de 20 años y disfrutaba de una salud excelente.

El Doctor Miller manifestó que el ataúd era bastante frágil y se habría estropeado en caso de abrirse. Está fabricado de una especie de fibra de vidrio primitiva denominada cartonage, contruido a base de paños de lino saturados en un adhesivo, colocados sobre una moldura hueca de madera.

Esbozo de política de venta de capturas de pescado

En 1980 se permitirá la venta de capturas de pescado a barcos extranjeros, cuando las capturas potenciales sean superiores a la capacidad de proceso y comercializa-

ción de la industria canadiense, anunció el Ministerio de Pesca y Océanos.

Este tipo de disposiciones se puede realizar por asociaciones de conserveros o asociaciones de pescadores. Las especies y cantidades se establecerán mediante consultas ministeriales que involucren a los gobiernos provinciales, pescadores y conserveros, manifestó el Ministerio.

En los años pasados, se permitían disposiciones similares, conocidas como "Ventas laterales" cuando se consideraba necesario otras salidas de mercado para acoplar las capturas.

Se cree que la política de 1980 concederá ventajas y beneficios de las ventas directas a barcos extranjeros realizados en caso de que las capturas sean superiores a la capacidad de absorción de industria canadiense. Al mismo tiempo, estas disposiciones eliminarán las interrupciones causadas por las ventas directas en los últimos dos años.

Reglas menos estrictas para negociantes

El Ministerio de Empleo e Inmigración anunció recientemente la introducción de cambios en los reglamentos de inmigración que alientan a empresarios a inmigrar a Canadá.

Los cambios afectan solamente al proceso y criterio de selección. Mientras anteriormente se exigía que los empresarios tuviesen un interés financiero de control en la empresa propuesta en Canadá, ahora solamente necesitan tener un interés importante.

El nuevo criterio hace más énfasis en la contribución potencial del empresario a la economía y mercado laboral canadiense, es decir el número de empleos que puede crear y las experiencias y creatividad comercial que puede inyectar.

El Ministerio manifiesta que, en el proceso de selección, se venían eliminando a muchos buenos empresarios en potencia con ideas productivas solamente porque no alcanzaban el 51% del control. Este cambio dará como resultado un flujo creciente de empresarios que ayudará a crear más empleos para los canadienses.

* * * *